

Paris, le 09/09/2024

Communiqué de Presse

UN DÉPLACEMENT SANS SUITES ?

L'**INPH** a pris acte de la nomination du nouveau Premier Ministre, Michel BARNIER, actuellement occupé à former un nouveau gouvernement.

Depuis, une des premières sorties de Monsieur BARNIER a été pour l'Hôpital NECKER à Paris, lançant aussitôt « urbi et orbi » son intérêt majeur à la défense du système de santé en péril.

A l'**INPH**, tous les praticiens - Hospitaliers et Hospitalo-Universitaires - ont donc toutes les raisons d'être inquiets, ayant gardé en mémoire les engagements du Président de la République, Emmanuel MACRON en janvier 2023, faisant du système de santé son absolue priorité. Depuis, rien !

Gageons que le Premier Ministre BARNIER tiendra ses promesses d'hier à l'Hôpital NECKER en terme de revalorisation des métiers, de reconnaissance des professionnels et de leur pénibilité et de l'écoute attentive du terrain ainsi que des moyens alloués au fonctionnement de ce système de santé en difficultés.

Dans ce cadre global, un grenelle de la Santé s'impose urgemment.

L'**INPH** a d'ores et déjà demandé aux services du Premier Ministre un rendez-vous de préparation de ce chantier immense afin d'apaiser les colères et les tensions légitimes de tous les personnels qui ne manqueraient pas de les manifester de façon unitaire.

Docteur Rachel BOCHER
Présidente de l'**INPH**